

blinken). Ein Heidenspaß, leider riecht es hier aber ganz schön muffig. Cornelia Wegener erklärt, daß die Vestische ihre Busse nur mit Regenwasser vom Straßendreck befreit, daher der leichte Gestank. Hinter der Waschstrasse ragen die riesigen grauen Dieseltanks der Vestischen in die Höhe. "Getankt



wird immer nur nachts", erzählt die Busschullehrerin, "das reicht dann für den ganzen Tag".

Auch die vielen aufregenden Eindrücke reichen eigentlich schon für einen ganzen Tag, daher statten die Bottroper Stöpsel der Werkstatt und der eigenen Polsterei jetzt nur einen kurzen Besuch ab. Tiefe Gruben, überdimensionale Motoren und Reifen, so groß wie die Kinder selbst, lassen die Augen ein letztes Mal staunend aufleuchten.

Jetzt heißt es nur noch "Alle Mann einsteigen", und der bunte Bob bringt seine kleinen Schüler wieder nach Hause. Die dumme Clementine wird auch am Donnerstag, Freitag und am Montag wieder auf ihre bunte Nase fallen - die Kinder halten sich auf der Rückfahrt schön fest, damit sie nicht durch den Bus purzeln.

H. Brockmann

## St.Martin

.....reitet auch in diesem Jahr wieder durch unsere Straßen

Am 11.11.1999 startet unser diesjähriger Laternenumzug. Damit dabei unsere Straßen hell erleuchtet werden, wurden in den Gruppen unseres Kindergartens eifrig viele bunte Laternen gebastelt. Treffpunkt ist um 17.00 Uhr der Parkplatz vor dem Kindergarten, von dem aus dann auch der Laternenumzug startet. Zu Beginn wird die Martinslegende von den Kindern gespielt, anschließend singen wir gemeinsam am Feuer die Lieder. Dann startet unser Laternenumzug. Zu diesem möchten wir Sie mit Ihrer Familie recht herzlich einladen, denn die Laterne Ihres Kindes erhellt die Straßen, durch die wir zusammen ziehen, noch ein wenig mehr.

Das Kindergartenteam freut sich auf Sie und einen schönen Laternenumzug

H. Brockmann